

## **Protokolleintrag vom 08.02.2012**

**2012/53**

**Postulat von Markus Knauss (Grüne) vom 08.02.2012:**

**Realisierung einer direkten Veloführung von der Quaibrücke zur Rämistrasse**

Von Markus Knauss (Grüne) ist am 8. Februar 2012 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie beim Umbau des Bellevues eine direkte Veloführung von der Quaibrücke zur Rämistrasse sichergestellt werden kann.

Begründung:

Ein flächendeckendes Velowegnetz ist nur dann attraktiv, wenn es gelingt, auch an den zentralen Kreuzungen sichere und attraktive Velowegbeziehungen zu realisieren. Während beim geplanten Umbau des Bellevues zwar die Verbindung Rämistrasse - Quaibrücke verbessert wird, ist die Gegenrichtung noch ungelöst. Korrekterweise müssen Velofahrende, die von der Quaibrücke zur Rämistrasse gelangen wollen, entweder den Umweg über die Seepromenade machen oder am Utoquai/Schoeckstrasse mit dem Autoverkehr mitfahren, was doch einigen Mut erfordert.

Mitteilung an den Stadtrat